
こんな出来事ありました

設立総会の様子 鎌田代表取締役

プログラミング教室の様子

夏祭りの様子

事務所外観
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「笠間の栗」のさらなる
ブランド力向上を目指す

「笠間の栗」のさらなるブランド力向上を目指し、市内の
栗に関わる団体が一体となって取り組むために、既存組織を
統合し、８月20日に「儲かる笠間の栗産地づくり協議会」が
設立されました。

設立総会後には、日本を代表する生産・加工業者である岐
阜県の株式会社恵那川上屋の鎌

かまだ

田真
しんご

悟代表取締役から「良質
な栗の生産とブランド力の向上」について基調講演をいただ
きました。

今後は本協議会が中心となり「笠間の栗」を全国に発信し
ていきます。

８/20

Pepperのプログラミングに
挑戦！

「第一回笠間納涼
盆踊り花火大会」開催

スポーツで笠間を元気に!!

笠間小学校の児童クラブで、人型ロボット「Pepper」を活
用した防災教室とプログラミング教室を開催しました。

この取組は、県央地域の市町村で構成する「いばらき県央
地域連携中枢都市圏」の広域連携事業の一環として実施した
ものです。

Pepperと防災やプログラミングを学び、夏休みの思い出
づくりができました。

笠間特別観光大使の安
あだち

達勇
ゆうと

人さんが企画した“老若男女が
楽しめる新しい笠間のお祭り”「第一回笠間納涼盆踊り花火
大会」が大池公園で開催されました。

会場にはたくさんの家族連れの笑顔と笑い声が溢
あふ

れ、それ
ぞれに新たな夏祭りを楽しんでいました。

お祭りの翌日には、会場付近のゴミ拾いが行われました。
ゴミの量は少なかったとのことで、皆さんのマナーに感謝し
ます。

一般社団法人笠間スポーツコミッションのオープニングセ
レモニーが行われました。

アーバンスポーツの普及とスポーツを活用した地域経済の
活性化に取り組む（一社）笠間スポーツコミッション。

９月からコワーキングスペースIROHA内に事務所を構え、
本格的に始動です。

笠間市は今後もスポーツシティかさまを目指して取り組ん
でいきます。

８/２８/11

８/31



こんな出来事ありました

（左から）友部ロータリークラブ　内
うちおけ

桶副幹事、藤
ふじた

田会長、

　　　　　山口市長、田
たなみ

名見幹事

活動報告会の様子

市役所本所ロビーに設置しました

（左）第一生命保険株式会社水戸支社
　　　笠間友部営業オフィス

　　　中
なかむら

村 紀
のりこ

子オフィス長

市長から株式会社日立物流東日本へ栗ペーストが手渡されました
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時計を寄贈いただきました

地域防災の一助に

友部ロータリークラブから市に時計を寄贈いただきました。
友部ロータリークラブの会員の方が市役所本所を訪れた

際、時計が見やすい位置にあるといいなと感じたことがきっ
かけで、市民の皆さんの役に立てばとの想いから今回の寄贈
につながりました。

ご厚意に感謝申し上げます。

東京圏から移住し、笠間の地域活性化に取り組む地域おこ
し協力隊の活動報告会を開催しました。

農業振興に取り組む髙山隊員、移住コンシェルジュとして
活動する高橋隊員、アーバンスポーツの普及を進める大島隊
員。８月末現在、市内ではこの３名の隊員が活動しています。

それぞれがさまざまな角度や視点から笠間に魅力を感じて
着任し、笠間を盛り上げようと頑張っています。

第一生命保険株式会社
水戸支社笠間友部営業オ
フィスから、非常用持出
袋200個を寄贈いただき
ました。

昨年95周年を迎えた
水戸支社の記念事業であ
る防災プロジェクトの一
環としていただいたもの
です。

いただいた非常用持出
袋は地域や学校などの防
災講座の際に活用させて
いただきます。

７/20

８/29

７/25

「笠間の栗」台湾へ輸出開始

台湾の輸入規制緩和を受けて、台湾への「笠間の栗」加工品の輸出を
開始しました。

一般財団法人笠間市農業公社の協力のもと、栗ペースト10kgが株式
会社日立物流東日本へ引き渡され、笠間市を出発しました。

今回送られたペーストはサンプルとしての提供で、台湾台北市内の日
系ホテルで提供されるスイーツに使用される予定です。

８/９

地域おこし協力隊
活動報告会が行われました


